

Ein Erstlingswerk,  
das viel von sich reden macht:



ADRIENNE THOMAS

**Die Katrin  
wird Soldat**



Aus den Zuschriften an die junge Verfasserin und den Verlag:

Wundervolle liebe Adrienne Thomas, Ihr wunderbares Buch gehört in alle reiferen Frauenhände. Ich möchte Ihnen von ganzem Herzen danken und bitte, meine Anrede an Sie aus diesem dankbaren, bis ins Innere erregten Herzen anzunehmen, das wirklich kein steifes, Sehr geehrte, gnädige Frau' zu ließ." C. L.

War mir doch, als ob ich mein eigenes Tagebuch las! Alle Erinnerungen aus der Kriegszeit wurden wach. So

hatte ich's erlebt, als ich in Mülhausen im Elsaß den Bahnhofsdiens versah. Sie haben mit so viel Liebe alles geschildert, daß es mich riesig interessieren würde, von Ihnen etwas Persönliches zu hören . . ." M. L.

„Ich muß Ihnen danken für die wunderbaren Stunden innigsten Erlebens, die mir Ihre Katrin schenkte. Es ist Ihnen so wunderbar gelungen, die Stimmen der Heimat hören zu lassen und die Bilder heraufzube-

schwören, die für ein Metzger Kind nie verblasen.“

N. H.

„Werke von solcher Echtheit und Tiefe werden uns selten beschert, und deshalb, meine ich, könnten wir nichts besseres tun, als der Autorin dafür danken.“

L. R.

„Ich danke Ihnen, daß Sie uns die Bekanntschaft mit diesem prachtvollen Menschenwesen vermittelt haben.“ Dr. N. R.

Broschiert 4 Mark **11. - 25. Tausend** In Leinen 6 Mark

IM PROPYLÄEN-VERLAG

Dieses zweifarbige Plakat steht in zwei Größen (32×43 und 60×80 cm auf Karton) zur Verfügung, das größere nur in einigen hundert Exemplaren. Bestellmöglichkeit für Buch und Plakate mit dem heutigen . Der Propyläen-Verlag.